

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1971)

Rubrik: Servicio internacional de búsquedas (Arolsen)

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

interesadas, ayudándoles a establecer con sus sugerencias un servicio nacional de búsquedas.

Africa. A principios de año, la Agencia Central de Informaciones recibió algunas tarjetas de captura rellenadas por los prisioneros portugueses caídos en poder de las autoridades de la República de Zaire. Utilizando el canal de la Agencia, se encaminó también parte de los mensajes que se habían cruzado entre los prisioneros y sus familiares.

América Latina. La Agencia Central de Informaciones lleva al día un fichero nominal y general, en el que figuran los detenidos políticos que hay en América Latina.

Servicio Internacional de Búsquedas (Arolsen)

El Servicio Internacional de Búsquedas (SIR), que desde 1955 dirige el CICR, recibió 127 872 peticiones en 1971, es decir, 4543 peticiones más que el año anterior.

Digno de mención es el desplazamiento considerable del número de peticiones con relación a las diferentes categorías. El número de solicitudes de certificados de encarcelamiento y de residencia (48 800), referentes a la ley de indemnización que entró en vigor en la República Federal de Alemania en 1953, ya no ocupa el primer lugar. Como corolario es de destacar la disminución del número de peticiones de certificados de defunción (4747), así como el de documentos solicitados para casos de enfermedad (4958). La cifra de peticiones para la preparación de monumentos a la memoria de las víctimas deportadas, las peticiones presentadas por servicios de archivos y las procedentes de procuradores generales, así como las solicitudes de informaciones para obtener rentas y pensiones, en cambio, han más que aumentado (57 914). Las peticiones de búsqueda individuales se han elevado a 8681; las de informaciones de carácter histórico y estadístico, a 1315; las de fotocopias, a 749; y el resto, correspondiente a peticiones de informaciones de naturaleza diversa, a 708.

El SIR, examinado que hubo todas estas peticiones, respondió en 1971 a 187 007 respuestas en forma de certificados de encarcelamiento y de residencia, certificados de defunción, documentos relativos a casos de enfermedad, informes, respuestas positivas o negativas, cartas explicativas y fotocopias. El número de dichas contestaciones había sido de 169 106 en 1970. El aumento se explica por los nuevos documentos que el SIR ha obtenido y de los que ha podido obtener las informaciones complementarias relativas a las solicitudes presentadas con anterioridad.

En lo que respecta a la preparación de fichas de referencias para documentos de adquisición antigua y reciente, en 1971 se clasificaron 1 158 591 fichas en el archivo central, en el que a finales de año había ya 36 millones.

Como en años anteriores, es de señalar que fue muy importante la adquisición de nuevos documentos procedentes de campos de concentración, de la Gestapo, de cárceles y demás lugares de detención, así como la obtención de documentos de carácter general.

Servicio de Delegaciones

En 1971 el Servicio de Delegaciones trató aproximadamente 260 ofrecimientos de servicio. De este número, cerca de 90 candidatos fueron elegidos y de ellos 43 participaron efectivamente en dos cursos de formación que se llevaron a cabo en Cartigny (Ginebra), del 2 al 6 de mayo y del 17 al 21 de octubre, respectivamente. Otros dos cursos, destinados a 48 miembros del « Grupo para las misiones internacionales » (GMI), dirigido por el señor René de Watteville en Ginebra, se celebraron del 9 al 11 de abril y del 9 al 11 de noviembre, respectivamente. Observemos que, además de los candidatos seleccionados por el CICR, 8 miembros del GMI habían participado ya en el curso que se celebró el mes de mayo.

Organizados en colaboración con el Instituto Henry Dunant, estos cursos deben permitir a los futuros delegados adquirir suficientes conocimientos de la misión del CICR y de los Convenios